

## Unglücklicher Abschluss der Herbstrunde

Geschrieben von: Fabian Mades

Donnerstag, den 02. Dezember 2010 um 17:00 Uhr -

---



Die Jugend schloss am Freitag und am Samstag mit zwei 3:6-Niederlagen gegen die erste und die zweite Mannschaft der SG Kirchberg/Rhaunen die Herbstrunde ab. Leider konnte Florian Wittek aufgrund einer Verletzung nur angeschlagen ins zweite Spiel gehen, setzte gar im ersten aus und musste in seinen Einzeln samstags seine zweite und dritte Saisonniederlage quittieren. Erfolgreich war einmal mehr allein Spitzenspieler Joel Mähringer (Foto), der freitags zusammen mit Enrico Franz im Doppel und in beiden Einzeln siegte. Samstags folgten zwei weitere Einzelsiege und der Doppelgewinn mit Florian. Damit ist er mit einer 9:0-Bilanz (eigentlich 11:0) bester Spieler der Liga. Das abschließende Punkteverhältnis der Jugend beträgt 5:9. Damit platziert sich die Mannschaft auf dem sechsten Rang von acht Mannschaften in der Kreisliga Jugend.